

10.000 ter Besucher begrüßt

26.10.2011 von Pfarrer Dr. Alexander Heck



Am Mittwoch, den 26. Oktober durfte Pfarrer Dr. Alexander Heck den 10.000 ten Besucher, Frau Annette Fruhen aus Leipzig, in der Ev. Stadtkirche St. Jacobi zu Perleberg begrüßen. Wie jedes Jahr werden von Mai bis Dezember die Besucher gezählt, die die Kirche St. Jacobi besuchen und bestaunen können. Bereits jetzt schon ist für dieses Jahr die magische Zahl von 10.000 Besuchern erreicht worden. „Unsere offene Kirche ist ein großes Pfund, mit dem wir wuchern können und wollen“, sagt Pfarrer Heck und fügt an: „Und dieses Pfund wird durch viele engagierte Menschen hier in der Gemeinde für andere gepflegt.“ Kostenlose Kirchenführungen und Turmbesteigungen erhöhen die Attraktivität für Besucher. St. Jacobi ist aber nicht nur ein kultureller Ort, sondern vor allem ein geistlicher Raum, den viele Besucher aufsuchen, um dort im Gebet ihre persönlichen Anliegen vor Gott zu bringen. So auch der 10.000 te Besucher. Ein Angehöriger liegt in Perleberg im Krankenhaus und so war der Wunsch, im Anschluss an diesen Krankenbesuch die Kirche vor Ort aufzusuchen. Die Überraschung war dann groß, dort als 10.000 ter Besucher angesprochen und mit einer besonderen Kerze, die das Motiv der Kirche zeigt, ausgezeichnet worden zu sein.

Einen Kommentar schreiben